



Sheinbaum Pardo anuncia una VEINTENA de INICIATIVAS DE REFORMA

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Fiel a los lineamientos de su antecesor y "hacedor", **Andrés Manuel López Obrador**, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** anunció, en su **Conferencia Mañanera del Pueblo en Palacio Nacional**, que el próximo año enviará una **veintena de iniciativas a efecto de reformar leyes secundarias y homologar las mismas con las Reformas Constitucionales aprobadas en la sexagésima sexta legislatura**.

De igual manera, enviará al **Congreso de la Unión** una **reforma contra el nepotismo**, flagelo que ha caracterizado tanto a la pasada como a la presente administración, y ejemplos hay muchos y son del dominio público, pero no así de los **legisladores, servidores públicos y militantes del Movimiento de Regeneración Nacional**, quienes por el simple hecho de pertenecer a este instituto político están más que purificados. "Son **alrededor de 20**, que vamos a presentar para el próximo periodo de sesiones, **ley de adquisiciones, ley de obra pública, que tienen modificaciones muy importantes, y otras leyes muy importantes para fortalecer las transformaciones constitucionales en leyes secundarias**. Vienen todas las **leyes secundarias de Pemex y de Comisión Federal de Electricidad, entonces es una agenda legislativa muy importante**", ratificó **Sheinbaum Pardo**, quien hace unos días se reunió con **Ricardo Monreal, coordinador general en la Cámara Baja, y el senador Ignacio Mier**, lo que fue destacado en el **noticiero estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por Raúl Ruiz Venegas, José Luis Sustaita y Eduardo Meraz**, quienes, dirigidos por nuestro **presidente editor, Naim Libien Kauí**, no pasaron por alto el **espaldarazo que la mandataria dio a Bertha María Alcalde Luján, nueva fiscal general de Justicia de la Ciudad de México**, quien previamente puntualizó que su **elección se basó en sus conocimientos y trayectoria, no por ser hermana de la actual dirigente nacional de Morena y exsecretaria del Trabajo y Gobernación, Luisa María Alcalde Luján**, ambas hijas de **Bertha Luján**, una de las personas más cercanas a **López Obrador**.

Cambiando de Tema, los periodistas expusieron que la empresa aérea Mexicana, administrada por la **Secretaría de la Defensa Nacional**, cumple su **primer aniversario** y que los **resultados**, pese a lo que digan las autoridades, **son lamentables**, ya que, al igual que las otras **obras insignias de López Obrador**, como serían el **Tren Maya, la Refinería Dos Bocas y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles**, **no registran ganancias y sí subsidios por miles de millones de pesos**, mientras que el sector

salud, al igual que otros de suma importancia para el pueblo, para los pobres, siguen en el abandono.

Cambiando de Tema, los comunicadores, comentaron lo externado en **Palacio Nacional** respecto de que la recaudación en el año que está por concluir aumentó de manera importante respecto de 2023, pero no manifiestan los empréstitos que hizo la pasada administración y se estima fueron del orden de los **dos billones de pesos**. **Cambiando de Tema**, nuevamente trabajadores del ayuntamiento de **Ecatepec "salieron"** a las carreteras, pero en esta ocasión no para tomar las mismas, sino **apoderarse de cinco castas de peaje para dejar libre paso a miles de conductores de todo tipo de vehículos**, ello porque a la fecha no se les **han pagado sus últimos salarios, aguinaldo y otras prestaciones**. Se cuestionan dónde están esos dineros, o bien, quién dispuso de los mismos, por lo que de nueva cuenta solicitan la intervención de la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez**.

Cambiando de Tema, los conductores del noticiario informaron que **madres, padres, familiares, compañeros y amigos de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, Guerrero**, se reunieron en **Peralvillo** para caminar a la **Basílica de Guadalupe** para suplicarle, a **10 años tres meses de la tragedia**, localizar a los jóvenes, ya que lamentablemente las autoridades gubernamentales les han traicionado y no han avanzado en las investigaciones, las que de hecho se encuentran como las dejó el **exprocurador general de la República, Jesús Murillo Karam**. "No nos van a doblegar, continuaremos en la lucha el resto de nuestras existencias", sentencian los deudos de los normalistas. De igual modo, los **periodistas reportaron que a pesar de que en Sinaloa se encuentran comisionados más de 10 mil elementos de las Fuerzas Federales**, en el municipio de **Los Mochis** la delincuencia organizada realizó durante tres días un magno espectáculo para festejar a los **niños, niñas,**



juvenecitos y adultos en las festividades decembrinas, hecho del que no se dieron por enterados los encargados de la seguridad y de eliminar la violencia e inseguridad en los **municipios sinaloenses, principalmente en Culiacán**. Dicen que a la llamada **narcoposada** asistieron **cientos de personas**, a quienes entregaron **regalos, emparedados, dulces y hasta peluches**, lo que se estima habrá de repetirse, como en ocasiones anteriores, el **Año Nuevo y Día de Reyes**, ya que las autoridades están ocupadas en otros menesteres.

Cambiando de Tema, Eduardo, Raúl y José Luis destacaron la gran consternación que en el medio artístico ocasionó el **fallecimiento de la bella cantante Dulce, próxima a cumplir 70 años**. En **abril del próximo año** entrará en funcionamiento el **trolebús de Chalco a Santa Martha Acatitla**, lo que beneficiará a miles de ciudadanos, principalmente **estudiantes y trabajadores**. Las alertas amarilla y naranja se activaron en las alcaldías ubicadas en el sur de la **CdMx**, entre las que destacan **Xochimilco y Tlalpan**, debido a las bajas temperaturas que se registran en las jurisdicciones. No olvide su cita, a las **14:30 horas**, con otro **Cambiando de Tema Noticias**. Gracias, cuídense y sea feliz.



Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conducen **Cambiando de Tema**